

Nuevo rescate de migrantes en el Mediterráneo



Madrid, 7 oct (RHC) Unos 40 migrantes y refugiados, incluidos dos niños y cuatro mujeres, fueron rescatados, este lunes, por el barco humanitario Open Arms en el mar Mediterráneo central.

El grupo viajaba en una barcaza de madera cuando el buque lo localizó y le proporcionó chalecos salvavidas, agua y comida, a la espera de indicaciones de las autoridades, según informó la organización no gubernamental (ONG) a la que pertenece la nave de rescate.

El Open Arms zarpó el miércoles del puerto de Nápoles, después de permanecer retenido alrededor de un mes en la isla italiana de Lampedusa para solucionar supuestas irregularidades técnicas y operativas detectadas en una inspección del Ministerio de Transportes.

Al menos mil 41 migrantes y refugiados murieron o desaparecieron este año en el Mediterráneo mientras intentaban llegar a Europa, informó recientemente la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

La ruta central -Libia e Italia/Malta- resulta la más mortífera (660 víctimas fatales), seguida por la occidental, norte de África-España (315), y el Mediterráneo oriental, Grecia-Chipre (66).

Por otra parte, la OIM informó que 72 mil 263 personas arribaron por mar al denominado viejo continente hasta el 2 de octubre, una disminución de un 14 por ciento, aproximadamente, respecto al mismo periodo

del año anterior, mientras la Unión Europea no se pone de acuerdo sobre las políticas de acogida.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/204173-nuevo-rescate-de-migrantes-en-el-mediterraneo>



Radio Habana Cuba